



Seminare abseits des Alltags (1/2)

Die Presse | Seite G22, G23 | 14. September 2023
Auflage: 52.022 | Reichweite: 250.000

Tagen in Österreich

Locations

Seminare abseits des Alltags

Bei der Auswahl der passenden Seminarlocation sind einige Punkte zu beachten. Vom Angebot, über die Ausstattung bis hin zu Zertifizierungen.

Text: Margret Groier

In den vergangenen Jahren hat die digitale Vermittlung von Inhalten eine immer größere Rolle eingenommen. Allerdings gibt es vor allem bei gruppendynamischen oder persönlichkeitsbildenden Seminaren keinen wirklichen Ersatz für Präsenzmeetings, vor allem dann, wenn sie nachhaltig wirken sollen und den Teamgeist und Zusammenhalt innerhalb des Unternehmens stärken sollen. Denn erfolgreiche Teams sind kein Zufall.

Fernab vom Arbeitsalltag werden Mitarbeiter mit zum Teil maßgeschneiderten Seminarangeboten motiviert. Vorab muss man sich allerdings genau überlegen, welches Ziel man erreichen möchte – geht es um den Aufbau von Vertrauen oder soll eine bessere Arbeitsatmosphäre geschaffen oder Konflikte gelöst werden? Auf Basis dessen kann dann das passende Angebot gefunden werden.

BESTE VORRAUSSETZUNGEN

Bei der Suche nach einer optimalen Location und Lernumgebung kommt es auf viele Details an. Eine ansprechende Lage, passende Infrastruktur, ideale Lichtsituation, die Möglichkeit, sich im Freien aufzuhalten, oder eine ergonomische Bestuhlung. Die Ausstattung ist allerdings nur ein Teilaspekt bei der Auswahl der passenden

Location – denn erst mit Außenauftritt, Abläufen und Betreuungsqualität der Seminarlocation fügt sich alles zusammen. Und dann stellen sich noch Fragen wie „Wo werden sich meine Teilnehmerinnen und Teilnehmer besonders wohlfühlen? Wo finden wir all die Infrastruktur, die wir dafür brauchen und wollen, in höchster Qualität vor?“

ORIENTIERUNG BEI DER AUSWAHL

Orientierung bei der Vergleichbarkeit der Anbieter liefern neben den ausführlichen Homepages und persönlichen Gesprächen Zertifizierungen, wie das „Goldene Flipchart“ oder das „Österreichische Umweltzeichen für Tourismusbetriebe“. Das Goldene Flipchart wird von der Plattform „Tagen in Österreich“ vergeben. Auf Basis von vielen Tausend Bewertungen von Personen, die Trainings abhalten, Teilnehmern und von Fachleuten und Firmen, die sie veranstalten, wird das Ranking jährlich aktualisiert und das Goldene Flipchart vergeben. 2022 ging die Auszeichnung beispielsweise ex aequo an das Hotel-Restaurant Ammerhauser in Anthering/ Salzburg sowie an das Retter Bio-Natur-Resort in Pöllauberg in der Steiermark. Eine Gesamtzufriedenheit von mehr als 99 Prozent wurde unter anderem auch dem Seminar-

Fotos: Gettyimages



Seminare abseits des Alltags (2/2)

Die Presse | Seite G22, G23 | 14. September 2023
Auflage: 52.022 | Reichweite: 250.000

Tagen in Österreich

Locations



und Eventhotel Krainerhütte in Baden bei Wien, dem Mondi Resort am Grundlsee sowie dem Garten-Hotel Ochsenberger in St. Ruprecht/Raab attestiert.

UMWELTBEWUSST UND SOZIAL

Auch der Aspekt der Nachhaltigkeit bei Seminarhotels spielt bei der Zufriedenheit mit Seminaranbietern eine große Rolle. Hier informiert das „Österreichische Umweltzeichen für Tourismus-, Gastronomie- und Kulturbetriebe“, das bereits 1996 als Gütesiegel geschaffen wurde, um das umweltbewusste Management ebenso wie das soziale Handeln eines Unternehmens sichtbar zu machen.



weiterführende Infos zu Tagen in Österreich
erhalten Sie unter www.tagen.at
Ansprechpartner:
Thomas Wolfsegger
Elfi Schenkel
07672/78898-0
office@tagen.at